

# AVANT-PAYS SAVOYARD

## YENNE

### La communauté de communes fait le point

**L**undi avant de recevoir les spécialistes de la consultance architecturale, les délégués ont entendu les propositions pour la manifestation du 40<sup>e</sup> anniversaire de la Communauté de communes.

Un document filmé permettra de découvrir les événements principaux qui ont contribué à la mise en place de la structure actuelle en même temps que les projets proches.

Le 22 juin avec la réception de personnalités et d'élus qui visiteront les différentes installations liées à la collectivité, le public aura accès aux locaux durant la journée.

À noter que ce jour-là les sapeurs pompiers organise-

ront leur journée portes ouvertes et que ce sera la journée « familles en fête » dans toute la ville avec différentes animations sur lesquelles nous aurons l'occasion de revenir.

M. Lugaz, directeur du Conseil d'Architecture, de l'Urbanisme et de l'Environnement (CAUE) et Mme Chapuis Martinez, architecte consultant pour le canton, ont ensuite donné des informations sur leurs interventions qui sont essentiellement des conseils gratuits aux particuliers, collectivités et administrations.

Mesures d'accompagnement pour la construction ou l'aménagement auxquelles il faut ajouter la mise en place

d'un observatoire des paysages.

En 2012, 44 « conseils » ont été donnés, 75 % à des particuliers, 15 % à des collectivités et 10 % à des professionnels, ils sont donnés indépendamment par des architectes qui suivent les constructions et très souvent en accord avec ceux-ci, il est important de venir très tôt dans les projets rencontrer les spécialistes de la consultance architecturale en prenant rendez-vous dans les secrétariats de maire ou à la Communauté de communes.

Au cours de cette réunion des délégués ont été évoqués les rythmes scolaires avec le compte rendu des différentes réunions et la mi-



Deux architectes sont là pour donner des conseils sur des projets.

se en place de groupes de travail en même temps qu'une rencontre avec l'Inspectrice de l'Éducation Nationale pour lever certaines interrogations.

Informations également

sur la semaine de la lecture dans l'Avant-pays savoyard, sur la suppression des décharges communales et sur les différents travaux en cours ou à venir.

Jean-Luc GUARALDO